

CARTAS AL DIRECTOR

Efectos de la delincuencia en el PIB

Señor director:

Hace algunos días, el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, don Antonio Walker, informó que containers que deben llevar fruta a China, llegan vacíos a sus destinos al ser robada su carga, por su parte el presidente de la Sociedad Nacional de Minería F.G., Jorge Riesco, dio a conocer su inquietud debido a los robos que sufren los productores de cátodos de cobre en sus diversas etapas, siendo afectadas dos de las más importantes actividades económicas del país, que se ven obligadas a invertir más en seguridad, aumentando así los costos de producción.

A estas duras realidades las autoridades de Gobierno siguen dando a conocer cursos de acción cortoplacistas y no enfocados en las evidentes causas de la delincuencia, como son la falta de planes de una efectiva reinserción social; educación enfocada en valores; bajas sanciones en delitos contra la propiedad y las personas; falta de eficacia de penas alternativas, migración fuera de control; fiscalías y tribunales colapsados, etc., lo que origina alta inseguridad e impunidad delictual.

¿Será posible que alguna alta autoridad de Gobierno se atreva a ejecutar medidas tendientes a atacar las causas de la delincuencia y así disminuirla efectivamente?, de lo contrario, lamentablemente seguirán aumentando los delitos contra la agricultura y minería, actividades que contribuyen en un alto porcentaje al PIB del país.

IVÁN STENGER LARENAS
Coronel de Carabineros